

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian dengan judul Penerapan Layanan Konseling Sosial Dalam Penyesuaian Diri Siswa Di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 3 Cirebon serta berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan, maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Proses penerapan Layanan Konseling Sosial Dalam Penyesuaian Diri. Pelayanan konseling bertugas melayani individu yang sedang dalam proses memperkembangkan dirinya secara optimal sesuai dengan tahap perkembangan yang dijalannya. Pelayanan konseling mengupayakan pengembangan segenap potensi individu secara optimal pada setiap tahap perkembangan, dan berperan aktif dalam pembentukan individu produktif.
2. Pola penyesuaian diri yaitu dari pola asuh orang tua dan lingkungan sekitarnya. sangat jelas sekali pertumbuhan mulai dari lahir sampai sekarang, jadi pertumbuhan dari pertama sampai sekarang itu berpengaruh dari kepribadian lingkungan, pendidikan, dan pola asuh dari orang tua. Kalau orang tua itu berlebihan protes terhadap anak maka saat anak menyesuaikan diri dengan lingkungan dia akan selalu bergantung pada orang tua, ketika anak itu di manjakan maka si anak tidak bisa mandiri.
3. Hambatan yang mungkin datang dari seorang konselor biasanya disebabkan oleh kurangnya kemampuan penguasaan seorang konselor dalam menggunakan teknik-teknik konseling, baik itu verbal maupun nonverbal, sehingga masalah yang dialami siswa tidak terungkap dengan jelas. Selain itu juga mungkin disebabkan oleh ketidak mampuan seorang konselor dalam membina hubungan yang baik dengan konseli pada saat/permulaan konseling, sehingga membuat konseli merasa tidak bebas untuk mengungkapkan masalahnya, terutama bagi konseli yang dipanggil.

B. Saran

Berikut adalah saran untuk persoalan yang dikaji yaitu:

Peneliti menyadari bahwa Skripsi ini banyak sekali kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Peneliti akan memperbaiki Skripsi tersebut dengan berpedoman pada banyaknya sumber yang dapat dipertanggung jawabkan. Maka dari itu peneliti mengharapkan kritik dan saran mengenai pembahasan Skripsi dan kesimpulan di atas.

1. Untuk akademik, mudah-mudahan Skripsi ini bisa bermanfaat dan menjadi tambahan literature dalam hal pembelajaran dalam jurusan Bimbingan Konseling Islan ini.
2. Untuk peneliti selanjutnya, semoga Skripsi ini bisa dijadikan bahan referensi dalam menjalani penelitian selanjutnya

